03/06/2025 Vpe: \$485.909 Vpe pág: \$1.100.088

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.100.088 Ocupación:

10.500 3.500 3.500 44,17%

Sección: Frecuencia: 0



Epidemiólogo confirma: "Virus respiratorios circulan de forma muy activa en la región"

- · En el transcurso de los últimos días, se debió realizar una evacuación aeromédica de un lactante mayor a Puerto Montt, para que reciba atención de cuidado intensivo pediátrico.
- · En este escenario, se recomienda el uso de mascarilla frente a síntomas respiratorios, y al acudir a centros de salud, además de lugares de alta afluencia de público.

Coyhaique-. En la medida que nos acercamos a la época invernal, junto a las bajas temperaturas y otros factores climáticos, también se ha registrado una mayor circulación de virus respiratorios entre la población, lo que ha provocado un aumento en las consultas de pacientes a lo largo de la red asistencial e incluso la activación de traslados médicos para cuidados intensivos en el caso de los menores de edad.

La información la dio a conocer el epidemiólogo de la Seremi de Salud Aysén, Marco Acuña Briones, quien entregó más antecedentes al respecto. "Con la información de vigilancia epidemiológica que tenemos semanalmente, ya sabemos que está circulando en nuestra comunidad varios virus respiratorios, entre ellos Rinovirus e Influenza A, y hace dos semanas ya apareció en for-

ma muy activa, el Virus Sincicial Respiratorio. De hecho, esta semana hemos tenido que trasladar a un lactante con una neumonía grave al hospital de Puerto Montt, infectado por este virus que sabemos que causa enfermedad respiratoria grave y que, por su edad de casi dos años, este niño no estaba inmunizado con el anticuerpo monoclonal." puntualizó.

En este contexto, el Epidemiólogo de la Seremi de Salud, reforzó la importancia en el uso de la mascarilla por parte de la comunidad.

"Quiero hacer un llamado a la ciudadanía, para que empecemos a utilizar la mascarilla, especialmente en los centros de salud. Si bien es cierto, la norma establece que su uso es en los servicios de urgencia, con el aumento de la circulación viral y las bajas temperaturas, queremos pedirles que en



los hospitales, los Cesfam, en las postas de salud, sobre todo donde hay personas que están con síntomas respiratorios, las personas utilicen la mascarilla durante todo el tiempo que permanezcan en el centro de salud. También es recomendable que la mascarilla la usemos en lugares donde hay afluencia de público, como en los supermercados, en los bancos, en el colectivo, tal como aprendimos en pandemia, porque es una ba-

rrera efectiva de protección para enfermedades respiratorias".

El uso de la mascarilla, que se suma a otras medidas preventivas como la vacunación contra la Influenza, el Covid 19, y también con la administración del anticuerpo monoclonal Nirsevimab en los niños más pequeños son muy importantes, para lo cual, existen diversos puntos de vacunación que se han implementado en toda la red asistencial de la re-